



青総NEWSLETTER

東京都立青梅総合高等学校

平成31年4月 東京都青梅市勝沼1-60-1 TEL0428-22-7604

ご挨拶

校長 鈴木信也

先日の対面式では、新入生代表が「青総生として胸を張って頑張る」という言葉を、それを受けて「何かあればどうぞ頼ってください」という上級生の言葉を聞きました。本校生徒のとても頼もしい前向きな姿に感動しました。

はじめまして。この4月から本校に赴任いたしました校長の鈴木信也と申します。私は、普通科・専門学科・総合学科・定時制・コース制・島・閉校を迎えた学校・開校したばかりの学校等と、様々な高校を教員生活の中で経験してきました。これからは、今までの経験を活かして本校のさらなる発展のために全力を尽くします。そして、皆様の期待に応える学校づくりを推進します。

よろしくお願ひします。

地域の活動に参加しています。

青梅総合の部活動では地域の皆さまと触れ合う機会をいただいています。

5月11日・12日の釜の淵新緑祭では、和太鼓部と合唱部が公演します。

11日 15:00~16:00 和太鼓部
(釜の淵公園)

12日 12:00~13:00 合唱部
(釜の淵市民館)
応援をお願いします。

また、青梅市文化交流センター(ネッツたまぐーセンター)・オープニングイベントでは、和太鼓部のアトラクション、茶室では日本文化部がお茶会を行います。4月21日には「青梅・奥多摩交通安全の集い」では吹奏楽部が演奏させていただきました。多数のご来場、ありがとうございました。

これからも様々な場所に出かけていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

入学式

4月9日(火)238名の新入生を迎え第14回入学式が行われました。校長式辞では、青総の良さを生かして多くのことを学ぶことはもちろん、良い習慣を身につけていく大切さが話されました。新しい制服に身を包み、期待に満ちた新入生からは、いろいろな経験を積んで自分で考えることのできる人間を目指したいと力強い宣誓がありました。青総での3年間は実り多いものとなるよう、全力で頑張ります。



翌10日には生徒会主催による、対面式と部活紹介が行われました。温かな拍手で新入生を迎え入れた在校生は、先輩としての成長を感じさせる温かなまなざしを送っていました。挨拶の後には部活動紹介。各部に与えられた時間は入れ替えを含め、わずか2分半。新たな部員確保のため、ユニフォームの紹介、各競技のパフォーマンス、熱いエール、コントや寸劇まで、趣向を凝らした紹介になりました。新入生は4月23日まで、いろいろな部活動を体験し、自分が輝ける場所を探します。活躍を期待しましょう。



児童・生徒の体力向上推進優秀校として表彰されました。全都立学校から12校が選ばれました。盛んな部活動や体育の授業等で、体力作りに取り組んでの成果です。